

We Teach Piano

Edisi I/2023 ~ www.agpb.or.id



Kata Sambutan

Halo para sahabat AGPB!

Tahun 2023 ini adalah tahun yang sangat menjanjikan. Sudah setengah tahun suasana di kegiatan-kegiatan kita menjadi semarak kembali seperti periode pre-pandemi. Banyak narasumber yang bersedia membagikan pengalamannya bersama kita semua, bahkan ada yang datang jauh-jauh dari Amerika Serikat. Saya merasa betapa beruntungnya guru-guru piano di Bandung ini.

Kegiatan-kegiatan di paruh akhir 2023 ini tak akan kalah menarik. Banyak narasumber yang akan datang ke Bandung, salah satunya pianis dan pemain harpsichord Adhi Jacinth (Freiburg, Jerman). Guru-guru piano Bandung pun tak akan ketinggalan di bidang teknologi, satu sisi yang kadang kita suka lupa betapa pentingnya menjadi guru piano yang bisa berdampingan dengan teknologi di abad 21 ini. Apa saja kegiatannya? Bisa kita lihat di daftar kegiatan di *newsletter* AGPB ini ya.

Dan, tentu saja, 5th AGPB Piano Festival! Yuk, kita ramaikan acara akbar AGPB ini yang sekarang bahkan sudah menjadi sebuah *trademark* tersendiri di industri pendidikan piano di Indonesia.

Sampai jumpa di kegiatan-kegiatan AGPB berikutnya!



Salam,
Yohanes Siem

AGPB NEWS INSIDE

- ngeRumpi & Program 2023
- Evaluasi AGPB 2023
- Ngabuburit
- Konser Murid Bersama 2023
- Diskusi Pedagogi Musik & Masterclass



5th AGPB Piano Festival 2023

(offline & online)


share the music, stage is yours !

15 Oktober
2023

Kimaya Braga Hotel
Jl. Braga No. 8

Batas pendaftaran : 17 September 2023 (offline dan online)

Batas pengumpulan video : 9 Oktober 2023 (online)

Info : 0899-9203-184 (WA only) |  asosiasigurupianobdg

members gathering "ngeRumpi"

Everjoy Cafe, 20 Feb 2023

Program pertama AGPB di tahun 2023 diawali dengan "ngeRumpi" yang merupakan tema dari *Members Gathering* kali ini. Apa sih yang berbeda dari *Members Gathering* sebelumnya? Pada acara ini kami mengajak teman-teman sesama *member* AGPB untuk *brunch*, ngopi dan ngobrol bareng.

Sharing dengan sesama *member* atau hanya sekedar menikmati *croissant* ditemani secangkir cappuccino hangat tentu tidak membuat acara *Members Gathering* ini menjadi membosankan. Ada saja cerita dan pengalaman khususnya dari guru senior yang membuat acara ngeRumpi ini semakin hangat dan akrab.



Acara *nonformal* ini sekaligus menyambut anggota AGPB yang baru saja bergabung untuk tetap dapat menyambung silaturahmi dengan para *member* *eksisting*.

Kami mengucapkan selamat datang kepada *member* AGPB yang baru, selamat bergabung dan berkembang bersama AGPB. Serta tidak lupa kami mengucapkan terima kasih kepada para *member* lama AGPB yang tetap berkontribusi dan memajukan AGPB pada tahun ini.

Salam hangat AGPB!

*Good Friends, Good Food,
Good Times*

Program 2023

20 Februari:
Members Gathering

19 Maret:
Evaluasi AGPB 2023 (*Piano Performance*)

16 April:
Buka Puasa Bersama

21 Mei:
Konser Murid Bersama 2023

26 Mei:
Diskusi "Pedagogi Musik" & Masterclass oleh Cicilia Yudha

6, 27 Agustus & 17 September:
Workshop "Piano Teachers vs Technology"

20 Agustus:
Teaching Lab & Masterclass oleh Adhi Jacinth

15 Oktober:
5th AGPB Piano Festival 2023

November:
Seminar oleh Johannes Nugroho

Desember:
Gala Dinner 2023 "A Night in New York"

Evaluasi AGPB

Piano Performance 2023

Indra Music School, 19 Maret 2023

Tahun ini merupakan kedua kalinya AGPB mengadakan Evaluasi Piano Performance. Ditujukan khusus untuk murid-murid dari member AGPB sebagai bahan acuan berada di tingkat (*grade*) manakah murid tersebut.

Penguji yang kami undang adalah Rinaldi Yonathan, M. Mus seorang pengajar dan juga seorang solois yang pernah tampil bersama Manila Symphony Orchestra.

Bertempat di Indra Music, peserta evaluasi memainkan tiga buah lagu yang sudah dipelajari sebelumnya dan kemudian akan diberikan *feedback* secara langsung maupun tertulis dari penguji. Orang tua dan guru dapat menyaksikan secara langsung bagaimana penilaian dari penguji, sehingga dapat mengetahui apa saja kelemahan yang bisa ditingkatkan maupun kelebihan yang harus dipertahankan. Hasil dari Evaluasi Piano Performance AGPB ini diharapkan bisa menjadi tolak ukur untuk murid jika akan mengikuti *examination board* luar negeri.

Selamat untuk murid-murid yang sudah memperoleh nilai yang baik dari penguji, dan terima kasih untuk guru-guru yang selalu memperhatikan detail perkembangan dari setiap muridnya.



"Self-belief and hard work will always earn you success"

Ngabuburit sareng

David Manuhutu

Tjendana Bistro, 16 April 2023

Siapa yang tidak kenal dengan nama Venche Manuhutu? Seorang pemusik jazz kenamaan dari kota Bandung. Beliau yang kemudian membina dan membentuk seorang pianis jazz handal bernama David Manuhutu.

Pada kesempatan ini yang juga bertepatan dengan bulan ramadhan, AGPB mengundang David Manuhutu untuk menceritakan pengalaman dan perjalanan bermusiknya sambil menunggu waktu berbuka puasa.



David menempuh pendidikan musiknya di Berklee College of Music, Boston dan New York University. Awal mula David mengenal dunia musik tentu saja tidak lepas dari peran serta ayahnya sendiri yaitu Venche Manuhutu. Dibawah asuhan Ibu Juliani Jacob-lah David pertama kali belajar musik klasik. David yang awalnya tidak tertarik pada dunia musik baru menemukan *passion*-nya pada saat duduk di bangku SMP. David terus mengasah kemampuan bermain pianonya hingga ia tergabung pada komunitas KlabJazz yang membawanya menjadi salah satu *performer* di acara musik jazz paling bergengsi tanah air yaitu, Java Jazz Festival.

Kami ucapkan terima kasih pada David Manuhutu atas kesempatannya untuk membagikan ilmu dan motivasi kepada guru-guru piano, khususnya bagi siswa yang ingin melanjutkan studi musik ke luar negeri.

Konser Murid Bersama 2023

IFI, 21 Mei 2023

Setelah dua tahun melaksanakan konser secara *online* melalui *platform* Youtube, tahun ini AGPB kembali mengemas Konser Murid Bersama 2023 secara *offline*. Bertempat di Auditorium IFI, KMB yang diikuti oleh 103 orang peserta berlangsung dengan sangat lancar. Para peserta konser bebas berkreasi memainkan musik dari *genre classical music* maupun *genre popular music*.

Kerjasama yang baik antar sesama guru di setiap sesi konser menghasilkan program acara yang sangat tertib dan tepat waktu. Konser Murid Bersama

merupakan salah satu program unggulan AGPB dan menjadi program favorit guru-guru khususnya bagi yang mengajar privat.

Selamat kepada peserta konser sudah menampilkan permainan terbaiknya di depan para guru dan orang tua. Dan terima kasih kami sampaikan kepada para guru yang sudah melatih dan menanamkan rasa percaya diri pada murid-murid untuk bisa tampil di atas panggung juga kepada para orang tua yang sudah terus memberikan dukungan untuk putra putrinya.



Diskusi & Masterclass Pedagogi Musik

bersama Dr. Cicilia Yudha

Jacob Hall, 26 Mei 2023

Beruntung sekali tahun ini AGPB kedatangan seorang narasumber yang merupakan seorang Steinway Top Teacher, Dr. Cicilia Yudha. AGPB bekerja sama dengan Allegria Music mengadakan program acara Diskusi Pedagogi Musik yang antara lain membahas bagaimana seorang guru bisa menjadi motivator bagi murid-muridnya.

Highlight dari diskusi ini adalah seorang guru harus mengajarkan seni mendengarkan secara proaktif dan reaktif disamping hanya mengajar cara membaca not balok saja seperti contohnya kedalaman nada dan getaran musik seperti apa yang ingin dicapai. Keluarlah dari zona nyaman, jangan mengajarkan *repertoire* yang terbatas. Selebihnya para peserta diskusi banyak mengajukan pertanyaan-pertanyaan yang relevan dengan proses belajar mengajar.



Diskusi berlangsung singkat, padat serta mendalam. Selain penjelasan mengenai pedagogi, disini kita mendapatkan juga tips dari seorang guru yang berbagi pengalaman mengajar anak berkebutuhan khusus, bahwa sesungguhnya seorang guru harus mengajari mereka dengan penuh kesabaran dan dengan kasih sayang.

"Practice does not make perfect but practice makes permanent"

- Dr. Cicilia Yudha -

Tim Redaksi: Juniar Jacob - Oki Arum

Follow us: [@asosiasigurupianobdg](https://www.instagram.com/asosiasigurupianobdg)